

## **Zwei Kandidaten für die Stadtratswahlen**

Am 27. November wird in Amriswil wieder gewählt. Der Stadtrat wird bekanntlich neu gemischt. Seit vergangenem Wochenende steht fest, dass die FDP Amriswil die beiden Stadtratssitze verteidigen möchte. Als Ersatz für die beiden zurücktretenden FDP-Stadträte Stefan Mayer und Richard Hungerbühler werden **Nicole Egli-Soller** und **Samuel Svec** vorgeschlagen. Gleichzeitig wird auch der bisherige FDP-Stadtpräsident Gabriel Macedo für eine weitere Legislatur vorgeschlagen.

Als neues Mitglied des Stadtrats stellt sich Nicole Egli-Soller für eine Kandidatur zur Verfügung und bewirbt sich um Nomination durch die Mitgliederversammlung. Die Amriswiler Unternehmerin ist verheiratet, Mutter von zwei Kindern und Inhaberin der Firmen Wüthrich Pflanzen AG in Hatswil und pflanzwerk in Amriswil, welche sie zusammen mit ihrem Ehemann führt. Nicole Egli-Soller ist 36 Jahre jung und seit mehreren Jahren im Vorstand des Gewerbevereins Amriswil.

Ebenfalls neu um einen Sitz im Stadtrat bewirbt sich der 31-jährige Samuel Svec. Der in Amriswil aufgewachsene und gut vernetzte Betriebswirt (Fachbereich Finanzen) engagiert sich seit Jahren in den örtlichen Musik- und Kulturvereinen.

Das Kandidatenfeld der FDP Amriswil komplettiert der bisherige Stadtpräsident Gabriel Macedo. Er stellt sich für eine weitere Legislaturperiode zur Verfügung.

Die Nomination der drei Jung-Politiker ist an der Nominationsversammlung der Ortspartei am 18. August 22 noch zu beschliessen. Dann werden die beiden neuen KandidatInnen auch im Detail vorgestellt und stehen für Fragen und Gespräche zur Verfügung.

Der Vorstand der FDP.Die Liberalen Amriswil freut sich sehr, den Parteimitgliedern gleich zwei Kandidaturen für die Stadtratswahlen zur Nomination empfehlen zu können.